

Des ordinateurs fonctionnant à une vitesse accrue et des réseaux à fibres optiques satisfont aux besoins d'une industrie internationale en expansion. Grâce à ce genre de technologies, une société comme NICKELODEON peut traiter avec des centres où la main-d'œuvre coûte meilleur marché. Les vidéoconférences facilitent également la prise de décisions où interviennent différentes parties. On empêche ainsi les coûts de monter et l'on obtient une meilleure qualité.

Un des critères qui servent à évaluer les nouvelles technologies, et sans doute le plus important, concerne l'influence que la technologie peut avoir, du point de vue artistique, sur la qualité du produit. L'autre critère se rapporte à l'utilisateur et à la convivialité des techniques de pointe. Si la technologie a effectivement des retombées favorables sur la qualité du produit et qu'en même temps elle est conviviale, alors l'évaluation se poursuit. Une formule qui fonctionne bien à la société NICKELODEON consiste à réunir un groupe d'artistes pour qu'ils discutent ensemble du logiciel dont l'achat est envisagé. Tout le monde a voix au chapitre, quelle que soit son opinion. Parmi les étapes suivantes figure l'évaluation des coûts.

En ce qui concerne l'acquisition d'outils techniques, NICKELODEON a des cycles d'approvisionnement normaux pour ce genre de grande société. Des recommandations sont faites au service des Sciences de l'information. On passe ensuite à l'établissement du budget d'investissement.

Pour renseignements :

Monsieur Mark Taylor

Directeur général

Tél. : (818) 755-1201

Fax : (818) 755-1278

C. électr. : S. O.